



BAMBOUSERAIE EN CÉVENNES

Domaine de Prafrance
552, rue de Montsauve
30140 Générargues



Tél. +33 [0]4 66 61 70 47

Mail : bambou@bambouseraie.fr

Préparez-votre visite
Plan Your Visit

www.BAMBOUSERAIE.com

Suivez-nous
Follow Us



Billetterie en ligne
Online Tickets



Ce jardin botanique unique dévoile plus de 1 000 variétés de bambous, fleurs rares, d'arbres et plantes remarquables pour un voyage magique au cœur de la nature des Cévennes Gardoises.

This unique botanical garden boasts over 1,000 species of bamboo, rare flowers, remarkable trees and plants for a magical journey into the heart of nature in the Cévennes of Gard.

BAMBOU -SERAIE EN CÉVENNES

Si facile de visiter
le bout du monde

Un jardin d'exception
aux portes des Cévennes
Unique en Europe depuis 1856

KOZY - 02/2024 - © Patrick Avenurier - Procheamisky - Ne pas jeter sur la voie publique - JF Impression - Parc





Un voyage inattendu !

An Unexpected Journey

Découvrez la richesse végétale des cinq continents sous un même ciel aux portes des Cévennes.

Explorez un monde d'ailleurs avec les majestueux séquoias de Californie, l'allée des palmiers de Chine, les délicats cerisiers du Japon, les mystérieuses plantes d'Afrique du Sud.

Déambulez dans une forêt de bambous, découvrez des arbres remarquables ayant traversé les siècles et les continents pour vous offrir leur ombre bienveillante.

Discover the richness of plants from five continents under one sky at the gateway to the Cévennes.

Explore a world from elsewhere with the gorgeous redwoods of California, the Chinese palm alley, the delicate flowering cherries of Japan, the secret plants of South Africa.

Troll through a bamboo forest and make the discovery of remarkable trees, which have spanned centuries and continents to offer you a grateful shade.

Une expérience végétale immersive

An Immersive Plant Experience



Les sens s'éveillent, les émotions bouillonnent, ici on se sent si petit face à l'immensité et à la puissance de la nature.

Découvrez un labyrinthe mystérieux, des serres victorienne, des jardins zens, des ateliers pour apprendre sur la protection de la nature, des spectacles et des gestes d'artistes...

Here, the senses awaken, emotions battle that makes you feel so small in the face of the vastness and power of nature.

Discover a mysterious labyrinth, Victorian glasshouses, zen gardens, workshops to learn how to protect nature, shows and artistic gestures...

Balade aérienne

The Aerial Journey

Profitez d'un moment de complicité avec la nature au travers d'un voyage suspendu au-dessus des bambous...

Enjoy a moment of complicity with nature through a trip suspended above the bamboos...



“ Laissez-vous étonner par la diversité de la faune et de la flore qui émane de cet écosystème vivant.

Be amazed by the diversity of fauna and flora that emanates from this living ecosystem. ”



La Quête de la Fleur d'Aleya

The Quest for Aleya's Flower

Un jeu de piste à faire en famille ou entre amis. Une approche ludique où le sens de l'observation et les capacités de déduction seront sollicités. Les enjeux mis en œuvre pour la préservation de la nature de la Bamboueraie n'auront plus de secrets pour vous.

A treasure hunt to go on with family and friends. A playful approach that appeals to your powers of observation and deduction. The issues involved in preserving nature in the Bamboueraie will hold no secrets for you.

